

# Conferencia de Religiosas y Religiosos de Guatemala



CONFREGUA

## Señor de la Vida, te rogamos por la Conferencia de Religiosas y Religiosos de GUATEMALA

Junto a nuestras hermanas y hermanos,  
sabemos que Tú estás presente,  
aunque nuestros ojos no sepan reconocerte  
remando a oscuras en medio de la noche.  
De madrugada, cuando la luz vence a las tinieblas,  
después de una jornada larga y monótona,  
Tú estás siempre en la orilla,  
para iluminar nuestras sombras  
y hacernos nuevas propuestas.



## Para pasar por el corazón

“No somos seres humanos teniendo una experiencia humana, somos seres espirituales teniendo una experiencia humana. Tras esta pandemia, debemos mirar el mundo desde esta perspectiva que lo cambia todo; solo podemos amar la tierra que habitamos y afirmar su otredad si descubrimos su verdadero rostro diverso y su identidad. Es decir, su territorialidad específica, lo cual significa comprender la tierra como bioma o sistema vivo, como espacio de interacción simbólica y material, como eje de relaciones de inter-conocimiento e inter-reconocimiento, desde aspectos aparentemente intangibles como nuestra cultura, historia, espiritualidad.

Partiendo de aquí, existe todo un programa para orientar la resurrección de nuestra hermana madre Tierra ante el coronavirus; viene detallado en los capítulos V y VI de Laudato Si', del papa Francisco, los cuales deberíamos asumir como nuestro itinerario esencial como creyentes y como humanidad, para que la Alianza de Dios con todos los seres creados se haga verdad.

Mauricio López, La comunión con la tierra.  
Revista Vida Nueva



## Rezamos

Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de GUATEMALA, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los monjes y monjas de vocación contemplativa, y por cuantos han reci-

bido el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **Nuestra Señora del Rosario**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **Nuestra Señora del Rosario**, abrace a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **Nuestra Señora del Rosario**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **Nuestra Señora del Rosario**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **Nuestra Señora del Rosario**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **Nuestra Señora del Rosario**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **Nuestra Señora del Rosario**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **Nuestra Señora del Rosario**, nos anime a reconectarnos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **Nuestra Señora del Rosario**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...

¡Toda la Vida Religiosa de América Latina y el Caribe,  
unida a la  
Conferencia de Religiosas y Religiosos de GUATEMALA!